

# *Romerías de Mayo rendirán tributo a la Uneac y la AHS*



Las XXVIII Romerías de Mayo, a realizarse del 3 al 7 de ese mes, en la provincia oriental de Holguín. Foto: Archivo/RHC.

La Habana, 29 mar (RHC) Las XXVIII Romerías de Mayo, a realizarse del 3 al 7 de ese mes, en la provincia oriental de Holguín, rendirá homenaje al aniversario 60 de la Unión de Escritores y Artistas de Cuba (Uneac), la significación de Palabras a los intelectuales en la Política cultural cubana y el aniversario 35 de la Asociación Hermanos Saíz (AHS).

El Comité Organizador de este certamen, informó que el Congreso tiene como finalidad el rescate de la memoria regional, histórica y cultural, así como la localización y reconocimiento de valores endógenos que fortalecen a las naciones en este momento de progresiva despersonalización cultural.

También destacará el papel de las organizaciones dedicadas a agrupar a los artistas y creadores cubanos, como punto de confluencia de las diversas maneras de pensar la sociedad desde la cultura. (Fuente: [Radio Rebelde](#))



**Radio Habana Cuba**